

令和 6 年 6 月 28 日

各 位

会社名 株式会社日本一ソフトウェア
代表者名 代表取締役社長 世古 哲久
(コード番号：3851 東証スタンダード市場)
問合わせ先
役職・氏名 取締役管理部長 猿橋 健蔵
電 話 058-371-7275

第 31 回定時株主総会の質疑応答要旨について

令和 6 年 6 月 27 日に第 31 回定時株主総会を開催し、株主様からご質問・ご提言を頂き、役員一同が回答いたしましたので、お知らせいたします。

記

(質問 1)

配当金は今年も 5 円だったが、1 株当たり純資産が 1,578 円 66 銭なので、もう少し配当金を出してほしい。

(回答)

株主の皆様への利益還元を経営課題の一つとして考えているが、安定した配当を念頭に置いております。過去は 1 円から始まり、現状として昨年の記念配当を含め 5 円まで増やしております。今後も配当の増加については検討してまいります。第 31 期は 5 円として諮りたいと考えております。

(質問 2)

株価について、去年の今頃が 1,150 円くらいで、昨日は 1,000 円くらいであった。
昨年同時期と比較して 15%程度下落しているが、会社としてどう考えているのか。

(回答)

株価は証券市場において様々な要素により決定されるものであり、株価について発行会社として自社が論評を行うべきではないと考えております。

今後も経営施策を着実に実行し業績向上を図り、IR 活動を積極的に推進することで市場価値を高めてまいりたいと考えております。

(質問 3)

以前、公式で放送していた生放送「ゆるっと日本一」を復活する予定はあるのか。

(回答)

社内では復活の方向で進めております。

今期以降に関しては動画配信などのうちの 하나가生放送であると考えています。

もう少しお時間を頂戴したいと思います。

(質問 4)

「魔界戦記ディスガイア 7 これまでの全部入りははじめました。」について、エビテン（株式会社 KADOKAWA Game Linkage のオンラインショッピングサイト）がサイバー攻撃の影響で注文できない状態になっているが、購入できるよう対応を検討いただきたい。

(回答)

本総会終了後にエビテンと交渉して対応を検討いたします。

(質問 5)

本社の立地が、社員の退職に影響している可能性はないか。
今後、本社を移転する予定はないのか。

(回答)

各務原は会社設立の地であり、30 周年を経ると地域への思い入れも出てまいります。
社員数の確保の面からは、ゲーム会社が集中している東京や大阪といった大都市に移転することも考えられますが、当社は岐阜という場所で周囲の喧騒に左右されずに良い商品づくりをしたいと考えます。

(質問 6)

株主総会の開催場所が岐阜では、来場に不便と感じる。
ライブ配信の実施を検討してほしい。

(回答)

近年、VR 総会を取り入れている企業が増えていると思っております。
当社におきましても、VR 総会を完全に否定しているわけではなく、検討は行っておりますが、もう少し検討する時間が必要と考えております。
株主様のプライバシー保護など慎重に検討すべき点が多いと考えておりますので、順次検討を進めてまいります。

(質問 7)

ここ数年のタイトルはホラー系、暗い感じを受けるものが多い気がするが、そちらの需要を意図して狙っているのか。

(回答)

特に意図して暗いイメージを狙っているわけではありません。
社員の誰もが参加できる企画コンペ「企画祭」に提案されてくるタイトルの影響で、暗いイメージのタイトルが多い時もあるかと思えます。
当社の商品発売サイクルとして、夏にホラー系のタイトルを毎年発売しておりますが、今後も様々なジャンルの商品を制作していきたいと考えております。

(質問 8)

自社株買いをする予定はないのか。

(回答)

自社株の取得につきましては、今後検討の余地があると考えております。

(質問 9)

女性役員がないが、女性比率をどう考えているのか。

(回答)

当社では、性別を問わずその人の能力に合わせて職種や役職を決めております。

優秀な人が役員や管理職を希望すれば登用を検討しており、性別を理由として役員や管理職に登用しているわけではありません。

今後も適材適所を旨として人物本位の人事を行ってまいります。

なお、2024年3月末の社員の女性比率は100名中26名であります。

(質問 10)

30周年の記念配当みたいなものはないのか。

(回答)

昨年に記念配当1円を含め1株当たり5円を配当しております。

(質問 11)

監査役候補の人の経歴をみると警察OBのようだが、警察OBが監査役をする理由は何か。

(回答)

監査役については、これまでも職務に適任であると考えられる方を受け入れてきました。

今回は、これまで以上に、会社を守るという面で人選を行ってきた中で、非常に有能な方のご紹介をいただきましたので、当社としても、監査役として警察OBの方を受け入れたいと考えております。

こちらの方につきましては、監査役会の同意を得ており、今後につきましても、金融機関関係以外の方も受け入れていきたいと考えております。